



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada
Procurement Services / Services d'approvisionnement
200 Kent Street | 200 rue Kent
Ottawa, ON, K1A 0E6

Solicitation No. / N° de l'invitation
30003811

17 October / Octobre, 2023

Subject / Object: Request for Standing Offer for Civil Engineering Services in Newfoundland and Labrador / Demande d'offres à commandes pour les services de génie civil à Terre-Neuve-et-Labrador.

AMENDMENT # 3 / MODIFICATION N° 3

The purpose of this Amendment is to:

1. Extend the RFSO closing date.
2. Amend the ATTACHMENT 1 to PART 3 PRICING SCHEDULE.

La présente modification vise à:

1. Prolonger la date de clôture de la DOC.
2. Modifier la PIÈCE JOINTE 1 DE LA PARTIE 3 — BARÈME DE PRIX.

1. Closing Date / Date de fermeture:

The new closing date for receiving offers is changed to **October 19, 2023, 2:00 p.m. (Eastern Daylight Saving Time)**.

La nouvelle date de clôture de réception des offres est changée au **19 Octobre, 2023 14h00 (heure avancée de l'Est)**.

2. The RFSO 30003811 is amended as follows / La DOC 30003811 est modifiée comme suit:

AT ATTACHMENT 1 to PART 3 PRICING SCHEDULE, after the first paragraph:

INSERT:

“The Fixed All-Inclusive Hourly Rate for the Resource Categories of Senior, Intermediate and Junior Personnel, must follow a progressive structure, ensuring that Junior Personnel's hourly rate remains lower than that of Intermediate and Senior Personnel, and Intermediate Personnel's hourly rates are lower than the Senior Personnel hourly rates. If the Fixed All-Inclusive Hourly

Rates provided by the Offeror don't follow that progressive structure, the Offer will be considered non-responsive and not evaluated further."

À la PIÈCE JOINTE 1 DE LA PARTIE 3 — BARÈME DE PRIX, après le premier paragraphe :

INSÉRER:

« Le Taux horaire ferme tout compris pour les catégories de ressource Cadres supérieurs, Personnel intermédiaire et Personnel subalterne doivent suivre une structure progressive, garantissant que le taux horaire du Personnel subalterne reste inférieur à celui du personnel intermédiaire et cadres supérieurs et que les taux horaires du personnel intermédiaire sont inférieurs aux taux horaires du Cadres supérieurs. Si les horaires fixes tout compris fournis par l'offrant ne suivent pas cette structure progressive, l'offre sera considérée comme non recevable et ne sera pas l'offre sera considérée comme irrecevable et ne sera pas plus évaluée.»

All other Terms and Conditions for this RFSO remain unchanged.

Toutes les autres termes et conditions de la présente DOC demeurent inchangées.